



RIテーマ

ロータリーは機会の扉を開く

Rotary Open Opportunities

クラブテーマ

原点から未来へ Get Back To the Future

会報

No. 1119

豊橋東ロータリークラブ

2020-2021

第4回例会

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566 FAX 0532-39-7520

会長：角谷 歩、副会長：西 崇秀、幹事：木所 壮太、出席・会報委員長：鈴木 康代

令和2年7月29日(水) 12:30~13:30

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5F ザ・グレイスA

担当：公共イメージ向上

ロータリーソング「奉仕の理想」/「四つのテスト」：西 義雄 さん

ゲスト なし

出席報告

会員総数	計算会員	出席免除者数	欠席	出席率	7月8日修正出席率	ビジター
52名	47名	5名	11名	76.60%	100%	0名

会長挨拶

角谷 歩 会長

二週間ぶりの例会となります。この間に、新型コロナウイルスの感染者数増加傾向（東京のみならず、大阪そして愛知にも波及）や度重なる大雨による土砂災害（昨日は最上川で4か所氾濫）により再び不安が高まってきています。一方で、良いニュースもあります。安井会員は、長年の貢献を評価され豊橋市の今年度市勢功労者も選定され、川瀬会員は豊橋工業・豊川工業高校に「備蓄冰糖」（防災食）を寄贈したとの新聞報道がありました。時勢に右往左往することなく、私たちの出来ることを地道にやっていきましょう。

本日のプログラム

『メンバーが過ごした3ヶ月報告』

川西 裕康 会計 農業に関して、コロナで起きたここ3カ月のお話をさせていただきます。全般的に農業そのものはエッセンシャルワーカーの位置付けになります。農業を3つに分けると穀類、畜産、園芸に分かれます。穀類に関して影響はありませんでした。むしろ穀類に関しては最近の長く続く雨の影響が深刻視されていますが、梅雨明けすれば結果問題ないレベルだと考えます。畜産ですが、養鶏、卵は好調。豚は一部を除き、絶好調です。牛肉だけ前年比約80%から90%の市場相場と唯一不調なっています。牛乳は学校休校の影響を大きく受けましたが、生協組織を中心とした援助により、問題ない状況だと聞いています。私の本業に関わる園芸ですが、野菜の需要が高まり、悪天候の影響で価格も上がっている事もあり、全般的に見れば悪くありません。しかし問題なのは、東三河の園芸の中でも「つまもの」と「りん菊」です。りん菊は葬式花ですが、コロナ中は密葬でしたので売上が激減し困っています。洋花に関しても同じことが言えますが、輸入花が入って来ないのでなんとか持ちこたえている状況です。豊橋はつまものが非常に有名で、つまものだけで年間売上100円億以上とも言われてい



ます。基本的に一般家庭ではなく、飲食業を中心に販売されているため、4月、5月とひどい状況だったそうです。園芸店はコロナ中、需要が例年より上がっていました。コロナ禍の職場の状況から、社員の健康を一番大切にしていけることを伝えていかなければ崩壊寸前の状態でした。そんな中、当社の社員から体調不良の申し出があり、万が一を考え2週間休暇をとったのですが、休暇中にPCR検査を2回申し込んだのですが、2回とも該当しないという事で門前払いだったそうです。しかし、後日その社員の母の感染が確認されたことで、社員にも要請がありPCR検査を受け、結果は陽性でした。営業停止の覚悟でしたが、最初の症状から15日以上経っていたので、保健所から営業停止の必要はないと言われましたが、社員から陽性者が出た以上、このまま営業はできないと思い、3日間の臨時休業と感染者が出たことを公表しました。お店再開の時は心配でしたが、たくさんのお客様からあたたかいお言葉を頂きました。

柳瀬 秀昭 公共イメージ向上委員長

荒木スタジオさんをお願いしてホームページをリニューアルしました。会員専用パスワードを入力して頂くと、会員専用ページにログイン出来ます。計画書もこちらで見て頂けます。フェイスブックへもこちらからアクセス出来ます。



3分間スピーチ

莊 孝向 さん

今年はコロナによって出張を自粛しており、直近でのビジター訪問は昨年の4月大分県別府 RC でございます。私がいつも注目しているのは前半部分のセレモニーで、各クラブ色々工夫されています。これから会長、幹事をされる方にはぜひ他クラブの例会を訪問して頂きたいです。役が回ってきた時にとっても参考になると思います。出来るだけ近くではなく遠くのクラブの訪問をお勧めします。



原稿：新本 康欽 さん / 写真：後藤 秀成 さん